

# PERCUSSION - Classe des petits de Claire 🎵 🎵 🎵 🎵 🎵

Jeudi 19 novembre 2015, nous avons assisté à la représentation musicale de PERCUSSIONS des CE1-CE2 dans l'école des « grands ».



Avant la représentation, nous avons discuté des grandes familles d'instruments de musique et fait des percussions avec notre corps.

Les élèves expérimentent différents instruments de la classe puis on les classe : gratter, souffler, secouer, etc... Pas simple !

« On joue la musique, quand la maîtresse fait comme ça (quand elle ferme les poings de ses mains), on se tait, on arrête ». Mathys

« Le tambour, on tape.  
La flûte, on souffle. » Joanne.

*Après le spectacle, je note les commentaires des élèves :*

« Ils ont des [...], des [...], des bâtons, non des baguettes pour taper les tambours. » Anna

« Ca fait du bruit !  
Beaucoup de bruit » Nils

« C'était bruyant » Roman

« Moi j'ai tout aimé » Barnabé

« J'ai vu Inès et Joshua. Ils étaient sur les chaises. » Lise

Les enfants étaient captivés et heureux de retrouver pour certains des frères, des sœurs, des copains !



## Quelques instruments de musique de la classe :



# LA MACHINE MAGIQUE pour manger des



Samedi 21 novembre 2015, Monsieur-Hibou a apporté en classe deux « machines » pas comme les autres. A quoi servent-elles ? Les élèves s'interrogent...

Ils émettent des hypothèses puis ils manipulent. Quelques indices :



*La peau de la pomme*



*Un trou dans la pomme.*



*Un « serpent » de pomme.*



Chacun son tour, les enfants tournent la manivelle. On observe, on échange, on attend son tour.



La machine sert à peler la pomme, à enlever la peau de la pomme. « Dans la pomme, il n'y a pas de noyau mais des pépins ! »

On compare la longueur des serpentins des deux groupes et enfin on déguste.

Succès garanti pour manger des pommes !

